

SURMONTER LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE SANS RECHUTER

L'annonce prochaine des fêtes de fin d'année est un sujet d'angoisse pour beaucoup de personnes qui ont arrêté de boire. Ces fêtes sont un moment de forte tentation car elles confrontent la personne à un environnement dans lequel l'alcool est très présent. Elles sont aussi des moments de convivialité où il peut être compliqué de dire non à un verre d'alcool.

Ces difficultés peuvent être positivées en jouant la carte du cocktail sans alcool. En proposant de nouveaux goûts et des couleurs originales, le cocktail sans alcool est un moyen de se démarquer et de se faire plaisir sans boire d'alcool. C'est une boisson festive qui peut faire des émules, notamment auprès des plus jeunes. Boire des cocktails sans alcool permet de ne pas boire d'alcool tout en restant facilement dans le ton de la fête et la convivialité.

Exercez-vous pour trouver le ou les cocktails qui épateront vos amis le jour J. Serez-vous plutôt « Shirley Temple » ou « Cendrillon » ? « Bella Luna » ou « Honeymoon » ? « Coconut Kiss » ou « Virgin Mary » ? « Bora Bora » ou « Florida » ?

A moins que vous ne préfériez être « Incorruptible » ? Alcool info service vous souhaite en tout cas de l'être face à l'alcool et vous souhaite de belles fêtes de fin d'année.

Tous ces cocktails sans alcool et bien d'autres peuvent être retrouvés facilement sur Internet. Il existe de nombreux sites complets pour trouver cocktail à son goût.

Articles en lien :

[Idées reçues](#)

[J'ai recommencé à boire](#)